

MENSCHEN & KARRIEREN

Neu bei Winterhalter



Klaus Rübenach (links) und Benjamin Rudolph verstärken ab März das Winterhalter-Team / Fotos: Winterhalter

Winterhalter begrüßt zwei neue Mitarbeiter im Service- und Außendienstteam. Klaus Rübenach übernimmt ab 1. März als Regionaler Serviceleiter die Region Nord-West und tritt damit die Nachfolge von Kai-Uwe Lühmann an, der nach zwölf Jahren in die Region Nord wechselt, um dort die Position des Regionalen Serviceleiters zu besetzen. Rübenach war mit seiner Firma zuvor 35 Jahre selbstständiger Servicepartner von Winterhalter. Ebenfalls zum 1. März verstärkt Benjamin Rudolph als Fachberater Spültechnik die Region Thüringen.